				Contract of the Contract of th	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
					arados		03/07/2024	LEGISLATIVO
				Coppe.	GIGGOS BAZARCHE de METICAN		, ,	LLOISLAIIVO

Elección de jueces, ministros y magistrados podría costar 3 mil 500 mdp, anuncia Ricardo Monreal



Toluca, Estado de México, a 2 de julio 2024.- La elección de jueces, magistrados y ministros que prevé la iniciativa presidencial de reforma al Poder Judicial tendrá un costo aproximado de entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos, indicó el líder de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila.

Lo anterior, durante su participación en la tercera jornada de los Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial, que se realiza en la sede del Congreso del Estado de México.

https://www.noventagrados.com.mx/politica/eleccion-de-jueces-ministros-y-magistrados-podria-costar-3-mil-500-mdp-anuncia-ricardo-monreal.htm